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Епископ Ремезьянский Стефан: ситуация
с церковным расколом в Украине влияет на весь
православный мир

 Любая Поместная Православная Церковь может столкнуться с церковным расколом, который
произошел на Украине, но если ситуацию решить правильно, то другим в будущем будет легче,
считает иерарх Сербской Православной Церкви епископ Ремезьянский Стефан. 

 В интервью украинскому телеканалу «Перший козацький» владыка Стефан отметил, что
ситуация, в которой оказалась Украинская Православная Церковь, влияет на весь православный
мир. 

 «Раскол –  самое плохое, что может случиться в Церкви <…> Если ситуация здесь, в Киеве,
решится правильно, по-хорошему (а как это получится, мы сейчас не знаем, но надеемся, что
Господь Сам поможет), то и остальным Поместным Церквам будет проще. Если не получится –
будет большая проблема в православном мире, какой не было 20 веков», – подчеркнул сербский
иерарх. 

 «Я думаю, что Господь сподобил украинский православный народ, что именно он должен сейчас

https://www.youtube.com/watch?v=npDWrf9vP00


по-настоящему ответить, как надо и сохранить Православный мир, – сказал епископ Ремезьянский
Стефан. 

 Союз православных журналистов/ 

  

   Служба коммуникации ОВЦС

Источник: https://mospat.ru/ru/news/87817/
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